

「百鹿大群舞」 3万人の観衆を魅了



百鹿大群舞に盛大な拍手と歓声を送る沿道の観客



皇居前の内堀通りをパレードする、百鹿大群舞



祝賀式典

【上】式典会場へお
出ましになられた
天皇后両陛下
【下】奉祝歌を奉呈
した「EXILE
(エグザイル)」

(C)奉祝委員会

Interview



江刺ふるさと会・会員
横山 邦夫さん(67)
＝茨城県取手市＝

百鹿大群舞は過去に何度も東京で公演していて、勇壮な舞で観衆を魅了してきましたね。今回の奉祝パレードで芸能部門のトップバッターを任せられたのは、これまでの活躍が評価されたからこそだと思います。

皇居前の静粛な雰囲気の中で行われた野性味あふれる演舞は、ものすごく迫力がありました。観衆も大喜びでした。ひいき目かもしれませんが、パレードに参加した団体の中で一番素晴らしいのではないのでしょうか。

委員会（岡村正会長）が主催したものです。祭典の中で行われた奉祝まつり・郷土芸能パレードには、百鹿大群舞のほか佐渡おけさや阿波踊り、八木節といった全国的に有名な16の団体が参加。約0・6キロの内堀通り会場を約20分かけてパレードしました。

今回の参加に合わせて市は、派遣実行委員会（委員長・相原正明市長）を組織し、踊り手を中心に131人を派遣しました。

国民祭典への参加とともに、物産PR事業として同日、世田谷区の用賀商店街でも鹿踊りが披露され、「奥州」の名を広くPRする1日になりました。

■参加団体 ▼江刺区：奥山行山流増沢鹿踊、奥山行上流餅田鹿踊、金津流伊手獅子躍、奥山行山流地ノ神鹿踊、奥山行山流内ノ目鹿踊、行山流角懸鹿踊、江刺梁川金津流獅子躍、梁川金津流鹿踊、奥山行山流鴨沢鹿踊、奥山行上流歌書獅子躍、金津流軽石獅子躍、金津流鶴羽衣鹿踊、金津流石関鹿踊、行山流清衡鹿踊 ▼水沢区：奥野流富士麓行山鹿踊 ▼胆沢区：行山流供養塚鹿踊、行山流都鳥鹿踊

天皇陛下御即位二十年をお祝いする国民祭典が11月12日、皇居周辺を会場に行われ、江刺百鹿大群舞が郷土芸能パレードに参加し、勇壮な舞いを披露しました。10年前の御即位十年奉祝行事に続いての参加となった百鹿大群舞は、皇居周辺に太鼓の音を響き渡らせながら、沿道に集まった約3万人の観衆を魅了しました。

同祭典は、天皇陛下の即位20年を祝い、天皇陛下御即位二十年奉祝国会議員連盟（森喜朗会長）と天皇陛下御即位二十年奉祝委



今回の市派遣実行委員会一同（パレード前）